
Lição: 30 de junho a 05 de julho.

INTRODUÇÃO

Faltam palavras para expressar o que vivemos juntos 
no Celebra Jesus! Que dia mais do que especial, que 
momento na presença de Deus, que celebração mais 
linda e poderosa! Um verdadeiro marco na história da 
Central e em nossas vidas.

Mas será que você realmente compreende onde o 
Celebra Jesus se encaixa, dentro de um plano maior? 
Onde o Celebra Jesus se insere, na visão que Deus deu 
para a Central?

Imagine dois operários carregando tijolos numa 
construção. Um deles, questionado sobre o que faz, 
responde: “Estou assentando tijolos.” O outro diz: “Estou 
ajudando a construir uma catedral.” Ambos fazem 
o mesmo trabalho, mas com visões completamente 
diferentes.

Essa ilustração nos convida a refletir: estamos vivendo 
a fé cristã como quem apenas lida com suas próprias 
tarefas e problemas (tijolos), ou com a consciência de 
que fazemos parte de algo grandioso — o plano eterno de 
Deus (a catedral)?

A presente lição está baseada em uma pregação recente 
do Pr Daniel Mazoni. Para saber mais, assista à pregação 
completa no link a seguir:

UM DEUS, UM POVO E UMA BENÇÃO | PR. DANIEL MAZONI 
| DOMINGO 8H | Igreja Central - 15/06/2025: https://
www.youtube.com/watch?v=aGQU2RFGsVY 

QUEBRA-GELO 

Separe um momento no encontro de hoje para ouvir 
os testemunhos e as experiências que os participantes 
da sua célula tiveram no Celebra Jesus. Em seguida, 
conversem sobre as perguntas abaixo:

• Você consegue conectar o Celebra Jesus dentro da 
visão maior (construção da Catedral), que Deus chamou a 
Central para edificar?

•Qual seria a sua resposta se estivesse na mesma 
construção dos operários?

• Cite uma fase da vida cristã em que estava “só 
colocando tijolos” e outra em que enxergou “a catedral”.

1 – UM DEUS: VIVENDO UMA HISTÓRIA MAIOR.

Deus tem um plano eterno: estabelecer um povo que 
viva debaixo da Sua bênção. Desde o Éden, passando por 
Abraão, Israel, Jesus e a Igreja, o coração de Deus pulsa 
por um povo que O conheça e O adore. Esse plano é o 

contexto em que nossa vida precisa ser inserida.
Ao longo da história, Deus está formando um povo para 
si que viva em comunhão e debaixo da sua bênção. Do 
antigo ao novo testamento, a mesma visão permanece, 
o projeto de Deus de construir uma “catedral” não diz 
respeito a construir prédios e sim edificar um povo para 
si. 

Veja o que Gênesis mostra sobre a visão de Deus e em 
seguida o que o apóstolo Pedro escreveu sobre esse 
plano maior de Deus.

“Farei de você um grande povo, e o abençoarei. Tornarei 
famoso o seu nome, e você será uma bênção. Abençoarei os 
que o abençoarem e amaldiçoarei os que o amaldiçoarem; 
e por meio de você todos os povos da terra serão 
abençoados.” Gênesis 12:2-3 

Mas vocês são geração eleita, sacerdócio real, nação 
santa, povo exclusivo de Deus, para anunciar as grandezas 
daquele que os chamou das trevas para a sua maravilhosa 
luz. Antes vocês nem sequer eram povo, mas agora são 
povo de Deus; não haviam recebido misericórdia, mas 
agora a receberam. 1 Pedro 2:9-10

O problema é que muitos cristãos vivem com foco apenas 
nas suas necessidades — cura, bênçãos, estabilidade 
familiar — e perdem de vista a visão maior e a missão. 
Temos que ampliar o diagnóstico da nossa vida: existe 
uma história maior que a nossa. Deus não apenas criou o 
mundo, Ele está formando um povo para si. 

A nossa história está dentro da história de Deus. Um 
povo sem consciência da grande história se perde no 
processo. Nós não estivemos no estádio apenas para 
fazer um evento, mas para viver um mover que Deus 
estabeleceu.

Pergunta: como a experiência do Celebra Jesus te ajuda 
a compreender esse “quadro maior” de um povo que 

Deus está formando para si?

2 – UM POVO: VIVENDO MISSÃO E PROPÓSITO.

Deus está, desde Gênesis, chamando um povo para si e 
abençoando esse povo. Jesus é o cumprimento dessa 
promessa e a Igreja é a continuação dessa missão. A 
missão de Deus nunca foi individualista. Ele sempre 
chamou um povo, uma nação, uma família espiritual. 

Então Jesus aproximou-se deles e disse: “Foi-me 
dada toda a autoridade nos céus e na terra.
Portanto, vão e façam discípulos de todas as nações, 
batizando-os em nome do Pai e do Filho e do Espírito Santo, 
ensinando-os a obedecer a tudo o que eu lhes ordenei. E eu 
estarei sempre com vocês, até o fim dos tempos.” Mateus 
28:18-20
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A Grande Comissão é o elo entre a nossa pequena 
história e a grande missão de Deus. Jesus não veio só 
para melhorar nossa vida, mas para nos inserir em sua 
missão.

Após sua morte e ressurreição, Jesus recebeu toda 
autoridade. A partir daí, Ele comissionou seus discípulos 
a formarem um povo de todas as línguas e nações. 
Deus nos chamou a viver com propósito e a contribuir 
na missão mais importante de todos os tempos, a única 
capaz de alterar a eternidade das pessoas.

O Senhor não demora em cumprir a sua promessa, como 
julgam alguns. Ao contrário, ele é paciente com vocês, não 
querendo que ninguém pereça, mas que todos cheguem ao 
arrependimento. 2 Pedro 3:9

Jesus, por meio dos seus discípulos e da Igreja, cumpre o 
plano de Deus de formar um povo redimido e abençoado. 
No batismo, por exemplo, não celebramos apenas uma 
decisão pessoal, mas a inclusão de alguém na família de 
Deus. 

Quando cada membro da igreja entende que está 
edificando algo coletivo, a missão se cumpre com mais 
força e graça. A igreja é o povo de Deus, e a centralidade 
do “nós”, deve sobrepor o “eu”. Fomos salvos para fazer 
parte de um povo e de uma missão: fazer discípulos 
de todas as nações. A igreja local, como a Central, é 
evidência desse povo em movimento.

Pergunta: você tem percebido sua vida como parte ativa 
do povo de Deus? Você tem colaborado para que mais 

pessoas sejam alcançadas, batizadas e discipuladas?

3 – UMA BÊNÇÃO: VIVENDO EM UNIDADE.

Quando obedecemos ao plano de Deus, a bênção nos 
acompanha. O Espírito sopra como vento nas velas de 
um barco em missão. Mas quando negligenciamos o 
propósito, perdemos esse vento — e ficamos parados, 
buscando apenas conforto pessoal.

Como é bom e agradável quando os irmãos convivem em 
união! É como o óleo precioso derramado sobre a cabeça, 
que desce pela barba, a barba de Arão, até a gola das 
suas vestes.

É como o orvalho do Hermom, quando desce sobre os 
montes de Sião. Ali o Senhor concede a bênção da vida para 
sempre. Salmos 133:1-3

Toda vez que um seguidor de Jesus se compromete com 
a unidade do corpo e o plano de Deus, o favor Dele sopra 
em sua direção. As bênçãos de Deus são ferramentas, 
não fins em si mesmas. Ele nos abençoa para abençoar. 
E Ele continua gerando uma igreja que carrega essa 
identidade.

A igreja é um só povo: choramos juntos, vencemos 
juntos, adoramos juntos. A Central é uma parte visível 
do povo invisível de Deus. Deus está formando algo 

poderoso dentro de nós e usará nossa vida para algo 
eterno.

Deus opera onde há um só povo, com um só coração. 
Quando um povo deixa de ser um povo, ele perde a 
capacidade de cumprir a missão. A Central não é apenas 
uma igreja; é um milagre vivo. Deus está nos chamando 
para sermos parte ativa do Seu plano eterno.

Pergunta: você está em unidade com sua célula e com 
a Central? Você percebe o “vento” do favor de Deus 

soprando?

4 – FÉ PARA VENCER AS ARMADILHAS.

A igreja não é um clube social. É um povo em missão. 
A Central existe devido à essa missão. A Central é um 
milagre. Nós somos frutos da bênção de Deus. Cada 
célula, cada líder, cada esforço semanal está construindo 
algo maior: o povo de Deus vivendo debaixo do 
propósito e da bênção de Deus.

Deus usa pessoas para cumprir Seu plano. Não é mágica. 
É missão. Moisés envia espias a mando de Deus com o 
propósito de mapear e em seguida conquistar a terra. 
Da mesma forma, Deus quer alcançar Belo Horizonte, o 
Brasil, outras nações. A pergunta não é se Ele quer, mas 
quem Ele vai usar.

O Senhor disse a Moisés: “Envie alguns homens para 
explorar a terra de Canaã, que dou aos israelitas.” Ao 
fim de quarenta dias eles retornaram da missão de 
reconhecimento daquela terra. Relataram a Moisés e 
disseram: “A terra é boa, mana leite e mel. Aqui estão os 
frutos.Mas o povo é poderoso, as cidades são fortificadas... 
Vimos os gigantes. Parecíamos gafanhotos diante deles.” 
Então Calebe fez o povo calar-se perante Moisés e disse:
“Subamos e tomemos posse da terra. É certo que 
venceremos!” Números 13:1-2, 17-20, 27-33

No caminho para o cumprimento da promessa, o povo de 
Israel enfrentou três grandes armadilhas:

1. Falta de fé e confiança – Preferiram olhar para os 
gigantes do que para a promessa.

2. Espalhar incredulidade – Disseminaram relatórios 
negativos que desmotivaram os outros.

3. Perda da unidade – A divisão os impediu de entrar na 
terra prometida.

Esses perigos continuam atuais. Quando deixamos 
de confiar em Deus, quando reclamamos mais do que 
encorajamos e quando cada um começa a andar por si, 
perdemos a bênção coletiva.

Para viver o plano maior, é preciso fé e confiança. Deus 
nunca nos dará o cenário perfeito — Ele pede fé. Se tudo 
estiver certo antes, você não tem fé em Deus, mas na 
sua própria capacidade. Andar com Deus é andar sem 
saber todos os detalhes, mas com confiança no caráter 
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dEle. Crentes frutíferos são aqueles que pisam a terra 
confiando na promessa.

Perguntas para refletir:

• Qual dessas três armadilhas eu mais enfrento?

• Tenho me portado como um dos dez espias incrédulos 

ou como um dos dois que tiveram fé?

CONCLUSÃO

A promessa da terra era certa, mas alguém precisava 
agir. Alguém precisava ir. Deus trabalha por meio de 
homens e mulheres comuns que dizem: “Eis-me aqui.” 
Josué e Calebe viram a mesma terra que os outros, mas 
com outra perspectiva. Eles andaram por fé, ousadia e 
confiança — e por isso foram usados por Deus.

A nossa história não começou conosco — e também 
não termina aqui. Estamos vivendo uma geração de 
continuidade, carregando o nome do Deus dos nossos 
pais e passando adiante a fé para os filhos. O que Deus 
está fazendo na Central é um milagre, e você é parte 
disso.

Você é chamado a fazer parte de algo eterno: um Deus, 
um povo, uma bênção. Vamos juntos viver com fé, 
confiança e unidade.

Vamos finalizar nosso encontro de hoje fazendo um pacto 
de unidade e compromisso. Peça para que todos os que 
desejam se comprometer, repitam as palavras abaixo em 
oração:

Senhor Deus, nós cremos que fazemos parte da Tua 
grande história. Não vivemos apenas por nós, mas pelo 
Teu propósito. Dizemos SIM ao Teu chamado, SIM à missão 
de fazer discípulos, SIM à fé, à coragem e à unidade. 
Rejeitamos a incredulidade, o medo e o egoísmo. Queremos 
ser como Josué e Calebe, crendo nas Tuas promessas e 
avançando com ousadia. Usa-nos, Senhor, para estabelecer 
um povo que Te adora e vive debaixo da Tua bênção. Eis-nos 
aqui. Envia-nos. Para a Tua glória. Amém!

AVISOS 

ADL WEEK   I  INSCRIÇÕES ABERTAS 

Mais do que descansar ou se divertir, as férias escolares 
serão marcadas pela presença de Deus na vida dos 
nossos adolescentes. Isso porque, de 22 a 25 de julho, 
tem ADL Week na Central Luxemburgo. Estarão conosco 
nesse tempo David Grosso, Rodrigo Alvim, Katy Alvim, 
Daniel Mazoni e Adlin Rodrigues. Serão dias intensos 
e imperdíveis, cheios de brincadeiras, comunhão e 
encontros especiais com o Espírito Santo. Inscrições 
abertas pelo site da Central. 

GYM BRASIL 2025  I  INSCRIÇÕES ABERTAS 

De 10 a 12 de julho, Belo Horizonte receberá a maior 
conferência de lideranças de juventude do mundo, 
vem aí o Global Youth Movement Brasil - Capítulo BH. 
Com plenárias, workshops, painéis e ministrações 
sobrenaturais, ele é feito para despertar e preparar essa 
geração para o cumprimento da grande comissão. Serão 
dias imperdíveis e cheios do Espírito Santo que vão 
transformar o seu ministério. Formato inédito em dois 
locais: Central e Lagoinha. Inscrições abertas em: gkpn.
online 


